

Inhalt

- Der Materialismus in Wissenschaft und Leben kündigt schwierige, leidvolle Zeiten an S. 5
- Der Hüter an der Schwelle zur geistigen Welt mahnt die schlafenden Menschen zur Besinnung auf den Geist, wenn sie nicht den Verstand verlieren wollen. Das ist die «große Verantwortung» in unserer Zeit S. 9
- Am Beispiel der anthroposophischen Medizin wird deutlich, dass eine Verständigung mit dem Bestehenden kaum möglich ist. Was der Menschheit hilft, ist vielmehr der «Mut zum Bekenntnis» S. 22
- «Menschenseele!»: der Grundsteinspruch – eine Zusammenfassung der Anthroposophie als Erkenntnisweg und als Weg der inneren Entwicklung S. 32

Nachwort zur 1. Auflage 2015 (von Pietro Archiati) S. 42

Faksimiles der Klartextnachschriften (zu dieser Ausgabe) S. 46

Über Rudolf Steiner S. 48